
【質問1】通話を利用する頻度についてお答えください

□毎日のように使う □週に数回程度 □月に数回程度
□2～3ヶ月に1回程度□それ以下の頻度□放送のみ契約

【質問2】有線のお知らせや番組等の放送を、どの程度
聴いていますか

□毎日のように聴く □週に数回程度 □月に数回程度
□2～3ヶ月に1回程度□それ以下の頻度

【質問3】有線がなくなると困ることはありますか

□ある （→具体的に )
□ない

【質問4】有線放送事業を継続するためには使用料の値上げ
をせざるを得ない状況です。使用料の値上げをした
上で、有線放送事業の継続は必要だと感じますか

□必要である □必要ない

当協会、有線放送に対するご意見・ご要望等がありましたら
ご自由にお書きください

お忙しいところご協力いただき、誠にありがとうございました。

大変お手数ですが、11月30日（木）までにポストにご投函を

お願いいたします。

有線放送加入者アンケートご協力のお願い


